



Santiago, 5 de diciembre de 2018.

A la Familia del Valle Hermoso del Niño Jesús:

Querida Familia,

En nombre de la Central de Asesores queríamos agradecer al matrimonio de **Paula Castelblanco y Manuel José Lorca**, por su servicio como coordinadores de la Familia del Valle hermoso del Niño Jesús. Durante estos años han sido instrumentos de animación y comunión, de servicio y entrega en lo grande y en lo pequeño, simbolizando su entrega en la imagen del pesebre que hoy preside la puerta del Santuario y que nos recuerda que es en la sencillez, la atmósfera de familia y en la acogida a todos, especialmente a los más pequeños, donde Jesús nace en medio nuestro y a través nuestro.

Con el mismo sentimiento de gratitud, nos alegra la disponibilidad de los nuevos coordinadores: el matrimonio de **Sandra Tobar y Eduardo Saavedra**, quienes asumen la tarea por los próximos dos años. No cabe duda, que su compromiso y disponibilidad en cada tarea que se les ha encomendado, su personalidad integradora y acogedora, su docilidad para dejarse formar por María en el Santuario y su experiencia apostólica serán, junto a sus cualidades personales y familiares, de gran ayuda para esta etapa en que como Iglesia y Movimiento necesitamos fortalecer nuestros vínculos, ser Familia, para renovar y profundizar nuestra misión, al servicio de esta hora y tiempo que nos toca vivir y servir.

Finalmente, nuestra gratitud a todos lo que conforman la Familia del Valle hermoso del Niño Jesús, invitándolos a renovar nuestra Alianza al servicio de la Misión de Schoenstatt y de la Iglesia, en esa gran zona norte del Área Metropolitana.



Les bendice, P. Juan Pablo Rovegno M.

Dirección Nacional del Movimiento